

paru fin 2016

L'Ouvrier
une expérience militante révolutionnaire
Acratie - 275 pages

L'Ouvrier est d'abord un petit journal. Mais ce petit journal est fondé sur une histoire, des idées, des principes, qui ont aussi permis de mener une expérience politique particulière.

Nous avons voulu donner la possibilité de faire connaître et partager cette expérience, en décrivant nos années de développement, de 1993 au début des années 2000. C'est pourquoi nous éditons aujourd'hui le livre « ***L'Ouvrier, une expérience militante révolutionnaire*** » (éditions Acratie, 280 pages)

Cette expérience montre qu'il est possible de militer avec succès pour changer le monde, malgré une époque bien difficile. Elle montre comment nous avons pu réussir à toucher parmi des couches de la population les plus exploitées, femmes isolées, ouvriers des petites entreprises, immigrés vivant en foyer, le monde qui travaille dur.

Elle est aussi l'occasion de voyager, de manière militante, en Belgique ou au Sénégal, dans les chemins de fer ou chez Leclerc, dans les cités de banlieue et en région. Ce livre rend compte de notre histoire, tout en ouvrant un certain nombre de nos textes de discussion, de réflexion sur la manière de militer.

*

Le livre est affiché avec un prix de vente de 13 euros ; il faut compter avec la poste 4,20 € de frais d'envoi pour un exemplaire. Nous vous laissons libre de décider de la somme que vous pouvez payer. Quel qu'en soit le montant, faire cet achat est aussi une forme de soutien.

Vous pouvez nous envoyer un chèque, avec le coupon ci-dessous, à l'adresse :
L'Ouvrier, BP 64
94202 Ivry/Seine cedex.

Je souhaite recevoir exemplaire (s) du livre

« ***L'Ouvrier, une expérience militante révolutionnaire*** ».

Vous trouverez ci joint un chèque de euros, à l'ordre de : L'Ouvrier

mon nom :

mon adresse :

L'Ouvrier

**une expérience
militante
révolutionnaire**

Acratie

D'un côté il y a les politiciens professionnels, ceux qui se sont fixés pour objectif de gérer et de maintenir l'ordre existant pour le plus grand profit des puissants.

De l'autre il y a des militants de syndicats, d'associations, de partis, de collectifs, anonymes, qui œuvrent chaque jour à améliorer, ou mieux à transformer, le monde. Ces deux visions de la politique se heurtent constamment. Si on ne nous rabâchait pas sans cesse qu'elle n'existe plus, nous dirions que c'est simplement la lutte des classes !

Des premiers on sait beaucoup de choses de leur cheminement, de leurs difficultés, de leur « carrière » (c'est en terme de carrière qu'ils raisonnent), car les medias sont friands de leur complaisance à en livrer des éléments, le plus souvent enjolivés ou falsifiés.

Des seconds on ne sait pas grand chose de leur évolution, de leurs doutes, de leur cheminement, de leurs réflexions liées à leurs pratiques quotidiennes. C'est à peine s'ils existent aux yeux des medias. Et eux-mêmes ne se livrent guère, ils n'en ont pas le loisir. Ils ont un énorme handicap... Ils travaillent ou du moins ils cherchent du travail, ce qui prend beaucoup de temps !

Certains, pourtant, parviennent à nous livrer des éléments de leur parcours, avec tous les doutes et les contradictions que cela implique. Avec l'acceptation d'échecs et la joie de réussites.

C'est ce que les membres du groupe L'Ouvrier ont réussi à faire. Depuis leur sortie de l'organisation trotskyste Lutte ouvrière en 1993 jusqu'au début des années 2000, c'est toute une expérience militante révolutionnaire en direction du monde ouvrier qui est ainsi retracée. La trame n'est pas une histoire réécrite mais des documents internes issus de chaque période, de chaque expérience, de chaque discussion, de chaque questionnement.

Ce n'est pas en spectateurs un peu voyeurs que les militants « d'en bas » liront ce livre, ils y trouveront au contraire matière à réflexion sur leur propre expérience, ils y reconnaîtront bien des correspondances avec leur propre cheminement et peut-être cela leur donnera l'idée de faire le même retour sur leur expérience, à seule fin de donner des armes à tous ceux et toutes celles qui œuvrent chacun de leur côté à changer le monde.

*

*Vous pouvez contacter les éditions Acratie, L'Essart, 86310 La Bussière
editions.acratie@orange.fr*